

# Nacha Guevara Radicará en México Tras de un Atentando en Argentina

BUENOS AIRES, 2 de enero. (AFP)—La actriz y cantante argentina Nacha Guevara abandonará mañana el país para radicarse en México, en compañía de su esposo el pianista y compositor Alberto Favero, según señalan los periódicos.

La medida fue adoptada después del atentado que se registró el martes por la noche contra el complejo teatral "Estrella" donde la artista había estrenado el día anterior "Las mil y una nachas 76".

Una poderosa bomba había sido colocada en un baño de caballeros, que al estallar ocasionó importantes daños materiales y provocó la muerte del iluminador Carlos Horton y heridas a otras cuatro personas.

Nacha Guevara había abandonado el país en septiembre de 1974 a consecuencia de haber sido amenazada de muerte por la organización de extrema derecha "Alianza Anticomunista Argentina" (Triple "A"), radicándose, primeramente en Perú y posteriormente en México, de donde regresó en octubre pasado.

## ACLARACION DE LA EMBAJADA DE MEXICO

BUENOS AIRES, 2 de enero. (Latín) — La embajada de México en esta capital desmintió hoy que la actriz Nacha Guevara hubiera solicitado asilo político a esa representación diplomática tras el atentado que sufrió el local donde actuaba el martes.

"No hay nada de eso. Todo es absolutamente falso", dijo a Latín el ministro consejero de la embajada, consultado ante la versión publicada esta tarde por el diario "Crónica" sobre el presunto pedido de asilo.

Pocas horas después del atentado, la actriz anunció que había rescindido su contrato con el complejo "Estrellas" donde funcionan otras tres salas y que volvería a México.

Un vocero de la asociación de actores dijo que un día después del atentado la actriz recibió una amenaza de muerte en la que se le otorgaron 48 horas de plazo para abandonar el país.

Una nueva amenaza anónima formulada por teléfono se repitió hoy exigiendo su salida antes de 24 horas, añadió.

En una carta pública conocida hoy, la actriz manifestó que "volví a mi país, con la esperanza de que aquel oscuro período de intolerancia hubiera sido superado".

"En mi país la intolerancia, el fanatismo y el odio irracional hacen que el hecho de asistir a un teatro signifique el riesgo de perder la vida", añadió.

Figuran asimismo en la sacristía las conocidas esconcer los planes de salida que tendría la actriz.

"Tendrá que hacerse sin ningún tipo de publicidad por motivos de seguridad", añadió.



NACHA GUEVARA, durante su anterior estancia en México. La artista fijará aquí su residencia.